



CORONAVIRUS EN MÉXICO

PIDEN EN IXTAPALUCA HOSPITAL INFLABLE PARA PACIENTES DE COVID-19

El hospital provisional evitaría que los personas contagiadas, que son enviadas a sus casas, infecten a los todos integrantes de la familia

POR: FÉLIX HERNÁNDEZ - JUNIO 18, 2020 2:50 PM



FOTO: ESPECIAL

Compartir



La presidenta municipal de **Ixtapaluca**, **Marisela Serrano Hernández** pidió al gobierno federal que se instale un hospital móvil, anexo al **Hospital General Pedro López**, como se ha echo ya en otros municipios como **Ecatepec** y **Nezahualcóyotl**, para atender a los pacientes con **Covid 19**, y así brindar la atención ante el incremento de casos de **coronavirus** en Ixtapaluca.

El hospital provisional evitaría que las personas contagiadas, que son enviadas a sus casas, infecten a los todos integrantes de la familia.

“Es un verdadero drama el que se está viviendo en el municipio de Ixtapaluca, donde todos los integrantes de una familia acaban por infectarse, porque las casas son muy chicas y no hay forma de que los enfermos de Covid queden completamente aislados”, puntualizó la alcaldesa.

Durante una conferencia virtual, Serrano Hernández también hizo un llamado al gobierno del estado de México para que libere los 507 millones de pesos para diferentes programas para Ixtapaluca, que se encuentren retenidos desde el año pasado, ya que con esos recursos económicos se pueden implementar



acciones para hacerle frente a la pandemia en Ixtapaluca.

Aprovechó para denunciar que los ventiladores con los que cuenta el hospital de especialidades Pedro López carecen de los implementos necesarios para que funcionen y utilizarlos así para los pacientes graves de coronavirus “incluso varios médicos y enfermeras han solicitado su baja por la falta del equipo para enfrentar la alta demanda de los pacientes Covid”.

Por eso hizo un llamado al gobierno federal y estatal para que pongan mayor atención en la región oriente del estado de México, particularmente en Ixtapaluca, donde a la fecha se han registrado 182 defunciones por Covid 19, e insistió en que se deben realizar más pruebas para detectar el virus, lo que permitiría tomar medidas más concretas y efectivas contra el coronavirus.

TFA

Compartir



NOTAS RELACIONADAS



■ **Ante incremento de Covid-19, anuncian**

